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财政问题是联办最重要原因财政问题是联办最重要原因

去年上半年，有消息称墨西哥欲联合美
国申办 2026 年世界杯，墨西哥足协主席德
玛利亚表示，他已与国际足联 （FIFA） 主
席因凡蒂诺进行了沟通，该想法也得到欢
迎。去年年末，该计划升级为三国联办，因
为2026年世界杯将扩军为48队，这对举办
国体育场、接待能力、交通等方面有了更高
要求，美国、加拿大和墨西哥有可能提出联
合申办。

虽然美国的财力足够独自承办世界杯，

但三国联办更吸引人，也为FIFA的多元化
合作提供了途径。英国媒体指出，FIFA2015
年亏损高达 8500 万英镑，多国联办世界杯
会给FIFA带来丰厚收入，因此会得到支持。

毫无疑问，财政问题是世界杯打开联办
大门的最重要因素，世界杯也早有联合举办
的先例——2002 年世界杯就由韩国和日本
联合举办。在美、加、墨三国联办计划前，
阿根廷与乌拉圭就有意联合申办 2030 年世
界杯，FIFA主席因凡蒂诺对此也非常支持。

奥运会也想开启奥运会也想开启““联办模式联办模式””

欧洲杯也曾3次由两个国家联合承办，
包括2000年（荷兰、比利时）、2008年（奥
地利、瑞士） 和2012年 （波兰、乌克兰）。
2020年欧洲杯更将在全欧洲范围的13座城市
举行，这是历史上第一次由欧足联13个不同
足协（共计12个国家）共同举办欧洲杯决赛
圈赛事，这能减轻单一国家的经济压力。

不仅是足球赛事，联合申办奥运会未来
也可能成为潮流。国际奥委会主席巴赫主导
的改革路线图中最大胆的一个设想是：在特
殊情况下，允许多个国家或地区联合举办奥

运会。现代奥运会历史上，还没有多个城市
联合申办夏季奥运会的先例（只允许足球项
目预赛和帆船帆板项目由其他城市协办）。
但随着承办费用越来越高，巴赫不得不放弃
国际奥委会坚守多年的原则。联合举办的好
处显而易见——场地、经费、组织工作可以
由不同城市甚至不同国家和地区分担，这无
疑将降低举办奥运会的门槛。事实上，加拿
大的多伦多和美国的布法罗就有意联合申办
2024年夏季奥运会。

据《广州日报》

如何改变CBA联赛？
增加赛程势在必行

职业联赛，这是李金生将要面临的第一
个问题。作为亚洲顶级联赛，CBA的关注度
却一直没像中超那样火爆，究其原因，联赛
赛程问题已不止一次被圈内人士和球迷提及。

在 2006～2007 赛季时，篮协就进行过
类似的改革，但随后在信兰成时代并没有延
续下去。至今为止，CBA联赛只有38轮比
赛，进入季后赛的球队、球员能打的比赛只
有40多场。这样的局面也造成了CBA赛程
过短、曝光度不够的情况，球迷们往往还没

看够比赛，联赛就早早宣告结束了。球员们
在一年中的大部分时间，也只能靠着训练而
不是比赛度过，直接影响到了水平的提高和
职业生涯的效率。对于新掌门人来说，改变
这一联赛的现状势在必行。

此外，信兰成时代和李宁签订了5年20
亿的联赛赞助，虽然其中条款广受质疑，但
是CBA的俱乐部也确实得到了好处。今年
李宁的合同也将到期，李金生将签下怎么样
一份合同，也决定了CBA联赛后期的走势。

如何改善球场环境？
裁判员问题必须得到解决

除了联赛的正常运营和比赛管理，CBA
还有很多问题等待着新任掌门人去解决。裁
判判罚问题是其中最为迫切的。

打开各大门户网站的篮球新闻页面，几
乎每一轮CBA联赛中，都有大量的关于裁
判判罚的报道，甚至被评为“十佳裁判”

“优秀裁判”的裁判员都有不少失误判罚。
CBA联赛的裁判问题已到了必须解决的

时刻，“裁判工作”早就应该被杜绝和禁止，
而不是愈演愈烈。某著名篮球评论员甚至曾

爆料，裁判会收到球队派发的主场红包。
解决裁判问题，也许NBA 的经验可以

借鉴。首先增加裁判员的执法费用，让他们
收入增加，可以拒绝送上的红包。其次建立
录像研究室和处罚机制，对于裁判员的严重
错判、漏判等情况进行公开处罚，而不是仅
仅像现在这样施行“内部处理”。

除此之外，在和外界的沟通上，篮协也
必须改变信兰成时代不愿说、不敢说的方
式，尽量营造一个公开、透明的环境才行。

如何提升国家队战斗力？
输球不可怕但后备更重要

从姚明国家队退役开始，中国篮球直接
跌入低谷，输给日本、输给中华台北，这都
让中国篮球抬不起头来。青黄不接的中国男
篮曾多年都用一套阵容，在这套阵容老去
后，断档就到来了。

信兰成时代后期，重新启用老帅宫鲁鸣
无疑是正确的选择。宫鲁鸣上任后挑选了一
批年轻球员，郭艾伦、丁彦雨航等一批年轻
球员成长起来，现已成为男篮的新顶梁柱。

而现在，宫鲁鸣结束任期去了安徽文

一，接任者没有确定，易建联的职业生涯也
开始慢慢进入后期。李金生面临的问题并不
少。想要解决国家队的问题，从联赛立足，
在其中挑选好苗子着重培养，甚至可以鼓励
俱乐部多使用年轻球员，这样中国篮球的后
备力量才会更加充足。在国家队的训练上，
多找一些有含金量的对手，多用一些适合国
家队的训练方式，挑选一个尽职尽责的教练
员，这都是新篮协掌门人需要去做的工作。

晚综

近日，在美国某知名排球网站公布的
一份 2016 国际排球运动员搜索榜单中，
朱婷列所有国际排球运动员总搜索榜（男
女混合排名）第2名，列国际女排球运动
员搜索榜的第1名。

作为包揽了世界级大赛 MVP 的朱
婷，里约夺冠之后加盟土耳其联赛，国际
影响力与日俱增。除了自身强大的实力，
朱婷坚强的个性、幽默的言语，时不时贡
献的表情包都为朱婷加分不少，在越来越
受到关注的今天，这个搜索榜单足以证
明，朱婷正在向世界级“网红”迈进。

在赛场上或接受采访时，真实的朱婷
总是时不时的贡献很多表情包。不过在大
众看来，这些表情包可不是黑，相反，这
样的朱婷才真实的可爱。 晚综

北京时间2月7日，国际田联决定延长
对俄罗斯田协的全面禁赛期至2017年11
月，这也意味着俄罗斯田径队将无缘8月份
在伦敦举行的田径世锦赛，但国际田联未
限制俄罗斯运动员以独立身份参加世锦赛。

国际田联主席塞巴斯蒂安·科称，针
对俄罗斯兴奋剂问题的独立调查小组此前
做出了俄罗斯“尚未达到重拾国际田联成
员协会资格标准”的认定，这一认定在国
际田联理事会上获得通过，理事会决定把
对俄罗斯田协的全面禁赛延长至 2017 年
11月。 晚综

近日，在洪都拉斯联赛上演了罕见
一幕：本方球队及球迷在最后时刻同时
攻破对手的球门。

洪都拉斯联赛，奥林匹亚主场迎战莫
塔瓜，比赛进行到伤停补时后，奥林匹亚
球员打进一粒漂亮进球。而与此同时，奥
林匹亚一名球迷从旁边带球突入禁区，一
脚推射，皮球也应声入网。两个皮球几乎
同时破门，奥林匹亚球员开始疯狂庆祝，
而莫塔瓜的球员显然都惊呆了。

莫塔瓜门将向主裁判抗议，示意自己
受到了球迷的干扰，不过主裁判判定进球
有效。主裁判在赛后承认有球迷冲进球
场，不过奥林匹亚的皮球先入网，所以判
定进球有效。 晚综

名列外网搜索第一

朱婷成世界级网红

国际田联手腕硬

俄罗斯队无缘世锦赛

洪都拉斯足坛现罕见一幕

球队与球迷同时进球

李金生出任篮球运动管理中心主任

新掌门人面临三堵“大墙”

美国加拿大墨西哥或联合申办2026年世界杯

国际大赛进入“联办时代”？

美国总统特
朗普上台后推行
的一系列政策让
包括加拿大、墨
西哥在内的邻国
非常不高兴，不
过，美国、加拿
大、墨西哥三国
联合申办2026年
世界杯一事却没
有受到影响。当
然，三国联办世
界杯的计划是在
特朗普上台前就
有的，因此有人
认为推进此事是
对 特 朗 普 的 刺
激。不过无论如
何，国际大赛的
联办模式似乎已
成为潮流。

22月月77日日，，国家体国家体
育总局方面透露育总局方面透露，，李李
金生已被任命为国家金生已被任命为国家
体育总局篮球运动管体育总局篮球运动管
理中心主任理中心主任。。中国篮中国篮
球也宣告结束长达球也宣告结束长达 88
年的信兰成时代年的信兰成时代，，之之
前的前的88年也是中国篮年也是中国篮
球陷入困境的球陷入困境的 88 年年，，
CBACBA联赛和国家队的联赛和国家队的
发展广受诟病发展广受诟病。。但对但对
于接任者李金生来说于接任者李金生来说
意味着新的挑战意味着新的挑战。。如如
何让低谷中的中国篮何让低谷中的中国篮
球重新起步球重新起步，，如何进如何进
行行 CBACBA 的职业化进的职业化进
程程，，如何解决裁判问如何解决裁判问
题等题等，，都是横在李金都是横在李金
生面前的大墙生面前的大墙，，需要需要
他和团队一步步砸破他和团队一步步砸破。。
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